

Le Journal de Gien, 17 janvier 2013

TIGY

Vœux du maire

Un secteur scolaire réaménagé



Jean-Yves Coco entouré du conseil municipal et des élus

A l'occasion de la traditionnelle cérémonie des vœux, le maire Jean-Yves Coco était heureux d'annoncer le début des travaux pour réaménager le secteur scolaire. Un restaurant scolaire tout neuf sera opérationnel au cours du premier semestre 2014. Outre le restaurant, un plateau sportif à usage mixte, écoles et administratifs sera construit et la cour de l'école refaite à neuf. Les salles du restaurant scolaire actuel seront réaffectées au centre de loisirs. En 2012 a été mis en place un service d'aide aux devoirs. Autre gros chantier à venir, la remise en état du réseau d'assainissement dont le montant est de 220 000 €, sans compter la rénovation du réseau d'eau potable dont l'état est catastrophique. Le conseiller général, Gérard Malbo, a informé la population des trois gros dossiers en cours dans le canton de Jargeau : le franchissement de la Loire avec un nouveau pont en 2017, la maison de retraite de Jargeau, et la reconstruction du collège La Sologne à Tigy prévue pour 2015-2016. Des administrés présents à cette réunion ont manifesté leur mécontentement et souhaitent se battre contre la taxe injuste des « poubelles intelligentes ». La cérémonie s'est terminée par la distribution des prix aux lauréats du concours de maisons fleuries.

